

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Sekolah	: SMP Negeri 25 Kerinci
Kelas/ Semester	: VII / II (Genap)
Tema	: Penyajian Data
Sub Tema	: Penyajian Data dalam bentuk Diagram garis
Pembelajaran ke	: 6
Alokasi Waktu	: 1 Jam Pelajaran @ 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mengikuti serangkaian kegiatan pembelajaran peserta didik dapat *Menyajikan data dalam bentuk diagram garis.*

Media : Laptop, LCD, power point.

Sumber Belajar : Buku Matematika Kelas VII, Kemendikbud, edisi 2017.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan Pendahuluan (1 Menit)	
Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik	
Mengaitkan materi / tema / kegiatan pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik dengan materi / tema / kegiatan sebelumnya serta mengajukan pertanyaan untuk mengingat dan menghubungkan dengan materi selanjutnya.	
Menyampaikan motivasi tentang apa yang dapat diperoleh (tujuan & manfaat) dengan mempelajari materi: Penyajian Data dalam bentuk Diagram Garis	
Menjelaskan hal-hal yang akan dipelajari, kompetensi yang akan dicapai, serta metode belajar yang akan ditempuh.	
Kegiatan Inti (7 Menit)	
Mengamati	Peserta didik mengamati slide yang diberikan guru yaitu Nilai hasil ulangan dari 20 orang peserta didik.
Menanya	Dengan di dorong oleh guru, peserta didik mengajukan pertanyaan tahapan penyelesaian permasalahan yang disajikan.
Mengumpulkan Informasi	Peserta didik dibentuk dalam 5 kelompok untuk mendiskusikan, mengumpulkan informasi, mempresentasikan mengenai <i>Penyajian Nilai Ulangan dalam bentuk diagram Garis.</i>
Mengasosiasi	Peserta didik menyusun hasil diskusi
Mengkomunikasi	Peserta didik menyampaikan hasil diskusi sekaligus guru mengevaluasi hasil presentasi peserta didik.
Kegiatan Penutup (2 Menit)	
Peserta didik membuat rangkuman/simpulan pelajaran tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran.	
Guru membuat rangkuman/simpulan pelajaran tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan.	

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Penilaian Pengetahuan :
Teknik penilaian : Tes Uraian dan Penugasan
2. Penilaian Keterampilan : Penilaian Unjuk Kerja



Pelompek, 15 Juli 2021

Guru Matematika

NEMI SETRIANTI S.Pd

NIP. 19861207 200903 2 004